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９月４日（金）石巻地区中学校駅 上位をキープし，総合６位でゴール，
伝競走大会が桃生地区のコースで行 見事に来年度２チームで出場できる
われました。 シード権を獲得しました。
今大会から，シード制が採用され， 男子の部は正午にスタート，上位

前年度１２位以内のチームは１校２ を狙い，たすきをつなぎましたが他
チームまでの出場が認められ，それ 校の壁は厚く，１８位でゴールしま
以外の学校は１チームのみの参加と した。
なりました。 男女ともに，夏休みから苦しい練
残念ながら稲井中は前年度，男女 習を重ねてきた選手たち，当日選手

ともシード権を得られなかったので として走れなかった生徒も一生懸命
１チームずつの参加となりました。 応援していました。また，当日沿道
午前１０時から女子の部がスター から温かい激励を送っていただいた

ト，１区の鈴木さん，２区の本田さ 保護者のみなさま，応援ありがとう
んが区間賞に入る走りをみせ，常に ございました

▲ 男子１区 鈴木龍太郎（３年） ▲男子２区 日野 陸斗（３年）

今回の駅伝は男子総合１８位でし ３年生の自分にとって最後の駅伝
た。女子の６位に比べ，よい結果を 大会は，終わってみると何だか寂し
残すことができずに悔しい思いをし い感じがします。結果は１８位と目
ました。 標を達成することはできませんでし
しかし，自分がここまでやってこ たが，仲間とつないだたすきがゴー

られたのも，周りから支えてくれる ルまで届いてくれただけで最高の思
人がいたからだと思います。 い出となりました。
応援ありがとうございました。 夏休みからずーっと指導していた

だいた先生方，本当にありがとうご
ざいました。

男子３区 泉 大樹（１年）

▲

男子４区 奥山 颯大（１年）

▲

夏休み前に駅伝部の練習に参加し 今年で２度目の駅伝を走りまし
ようと決めてから，大会まできつい た。みんなで「シード権を取る」こ
練習が多くて「辞めたい」と思うこ とを目標にして走りました。
ともありました。でも，大会が終わ 結果は残念ながらシードをとるこ
ってみると，１年生で駅伝大会に出 とはできませんせでした。しかも個
ることができて，よい経験になりま 人でも区間１０位という記録でとて
した。 も悔しかったです。
試走のタイムには届きませんでし 来年は「区間賞」そして「シード」

たが，駅伝練習を始めてから体力が を取りにいきたいです。
ついたと思います。 辛い練習ばかりでしたが，頑張っ
駅伝で学んだところを野球で生か て来てよかったです。

して行きたいと思います。 応援ありがとうございました。

▲ 男子５区 勝亦 基（２年） ▲男子６区 牛島 輝己（３年）
この夏，僕は駅伝部に入ってよか ３年間やり続けた駅伝，今年は部

ったと思っています。 長を任されました。部長としての働
猛暑の中の辛い練習をみんなで乗 きができるか心配でしたが，みんな

り切って臨んだ駅伝大会でした。来 の協力もあり何とかやり通すことが
年のシード権を取ることを目標に頑 できました。
張りましたが残念な結果になりまし 練習は決して楽ではありませんで
た。あと５秒速く走れれば区間賞も したが，みんなで励まし合って頑張
とれたので本当に悔しいです。 りました。
しかし，大会が終わって感じるの 大会での走りも納得のいく走りが

は，自分が大きく成長できたんじゃ できず，結果を出すことはできませ
ないかということです。だから僕は んでしたが，みんなで走り抜くこと
駅伝部に入ってよかったと思うので ができてよかったです。
す。応援ありがとうございました。 応援ありがとうございました。
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